

47 Perguruan Tinggi Taiwan Siapkan Beragam Beasiswa Bagi Pelajar Indonesia

Achmad Sarjono - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Mar 15, 2022 - 06:59



Rektor UNAIR Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE., MT., Ak

SURABAYA – Gelaran Taiwan Higher Education Fair (THEF) 2022 buah kerja sama antara Universitas Airlangga, Asia University, dan China Medical University sukses digelar. Pameran pendidikan yang rutin dihelat setiap tahunnya itu dilangsungkan selama dua hari, Sabtu dan Minggu (12-13/3/2022), secara daring

melalui website www.taiwanedufair.com.

Taiwan Education Center in Surabaya (TECSID) selaku pihak penyelenggara menuturkan, kali ini ada 47 perguruan tinggi dari seluruh penjuru Taiwan yang ikut berpartisipasi. Beberapa di antaranya yakni China Medical University, University of Taipei, National Taiwan University, hingga Asia University.

Dalam sambutannya, Nicole Yen Yi-Lee selaku Direktur Jenderal Kementerian Pendidikan Taiwan menyebutkan bahwa pihaknya menawarkan banyak beasiswa dan program pendidikan khusus bagi para pelajar Indonesia. Salah satu yang paling banyak diminati yaitu Program Beasiswa Elite Study in Taiwan (ESIT) yang diperuntukkan bagi dosen di Indonesia.

“Di bawah Kebijakan Baru ke Arah Selatan oleh Pemerintah Taiwan, Kementerian Pendidikan Taiwan menawarkan banyak beasiswa dan program untuk mempromosikan penelitian kolaboratif dan relasi kerja sama pendidikan antara Taiwan dan Indonesia,” ujar Nicole.



Sementara itu, Rektor UNAIR Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE., MT., Ak menuturkan, implemementasi THEF yang mencerminkan kerja sama antara Indonesia dan Taiwan dalam bidang pendidikan telah terbangun sangat baik. Hal tersebut sangat penting. Sebab, lanjutnya, dalam era globalisasi dan teknologi digital, perguruan tinggi memiliki peran yang sangat esensial dalam mempromosikan pemahaman global dan berkontribusi untuk meningkatkan kualitas pendidikan dalam dunia yang semakin terhubung.

Ia berharap, ragam kesempatan yang disuguhkan oleh puluhan perguruan tinggi dalam THEF kali ini dapat menjadi angin segar bagi kemajuan pendidikan dan sumber daya bagi Indonesia dan Taiwan. “Saya berharap event ini dapat menjadi wadah untuk membina bakat-bakat generasi muda demi dunia yang lebih baik,” tandasnya.

Meski masih digelar secara virtual, agenda THEF 2022 kali ini tampak kebanjiran pengunjung. Total, ada lebih dari 11.000 pengunjung yang menghadiri pameran.

Pengunjung dapat mengunjungi booth tiga dimensi dari seluruh kampus yang

berpartisipasi dalam pameran. Pihak panitia juga menyediakan kontak perguruan tinggi agar pengunjung dapat bertanya secara langsung. Dengan menggandeng 47 perguruan tinggi se-Taiwan, pameran itu diharapkan mampu memberikan informasi yang komprehensif seputar pendidikan tinggi di Taiwan. (*)